

ENCABEZAN MUJERES



EMMANUEL AVELDAÑO

MONTERREY.- La Magistrada Claudia Patricia de la Garza Ramos (centro) fue designada ayer como presidenta del Tribunal Electoral del Estado (TEE) de Nuevo León, con lo que el órgano quedó conformado sólo por mujeres.

En la misma sesión, Mónica Ehtel Sandoval Islas fue nombrada como secretaria en funciones de Magistrada, acompañando a Claudia Elizabeth Sepúlveda Martínez,

quien tenía ese mismo nombramiento desde el pasado 13 de octubre.

“Consideré relevante convocar a una sesión pública solemne para marcar el inicio de una nueva etapa del Tribunal.

“No sólo porque celebramos una nueva integración del Pleno, sino porque lo hacemos desde un momento histórico: por primera vez, este Tribunal Electoral está conformado por mujeres”, expuso de la Garza.